

*Kepada Ibu dan Bapak tercinta,*

*Saat ini, dengan penuh rasa syukur dan haru, saya ingin menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang tak terhingga atas dedikasi dan cinta yang telah Ibu dan Bapak berikan kepada saya dalam perjalanan pengerjaan skripsi ini. Terlepas dari segala tantangan dan hambatan yang muncul di sepanjang jalan, kehadiran, dukungan, dan semangat Ibu dan Bapak adalah tiang penopang yang memberi saya kekuatan untuk terus maju dan menyelesaikan tugas akademik ini.*

*Dalam perjalanan mengarungi lautan penelitian, Ibu dan Bapak telah memberikan teladan luar biasa dalam memberikan pendidikan yang kokoh dan mendalam, baik melalui pengajaran langsung maupun dengan memberikan kebebasan kepada saya untuk mengeksplorasi ide-ide baru. Ibu dan Bapak adalah pahlawan sejati yang tak kenal lelah dalam memberikan dukungan moral dan memastikan saya memiliki sumber daya yang cukup untuk menyelesaikan skripsi ini. Keikhlasan, kesabaran, dan ketekunan Ibu dan Bapak telah mendorong saya melampaui batas diri dan mencapai titik ini.*

*Saya juga ingin mengucapkan terima kasih atas pengorbanan yang tak terhitung yang Ibu dan Bapak lakukan untuk memastikan keberhasilan saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Dukungan finansial yang Ibu dan Bapak berikan telah membantu meringankan beban saya, memungkinkan saya untuk memfokuskan energi dan waktu yang lebih besar pada penelitian dan penulisan. Saya sadar betapa besar pengorbanan dan usaha yang telah Ibu dan Bapak lakukan untuk menghadirkan kesempatan ini bagi saya, dan kata-kata tidak mampu mengungkapkan rasa terima kasih yang sebenarnya.*

*Tak lupa, saya juga ingin menyampaikan apresiasi yang tinggi atas nilai-nilai yang Ibu dan Bapak ajarkan kepada saya sepanjang hidup ini. Nilai-nilai kejujuran, disiplin, dan ketekunan yang Ibu dan Bapak tanamkan dalam diri saya menjadi landasan kuat yang memandu saya dalam menjalani setiap langkah dalam perjalanan akademik ini. Kehadiran Ibu dan Bapak dalam hidup saya tidak hanya memberikan sumbangsih berharga dalam kesuksesan pribadi saya, tetapi juga membentuk karakter dan integritas yang menjadi pondasi penting dalam kehidupan ini.*

*Akhir kata, izinkanlah saya mengakhiri surat ini dengan ungkapan rasa syukur dan cinta yang tulus. Terima kasih, Ibu dan Bapak, atas cinta, pengorbanan, dan kesetiaan yang tak tergantikan. Tanpa Ibu dan Bapak, pencapaian ini tidak akan menjadi mungkin. Doa, semangat, dan cinta Ibu dan Bapak telah memberikan saya keberanian untuk mengejar impian saya dan mencapai apa yang saya capai hari ini. Saya berharap semoga kebahagiaan selalu*